

LOCALE EXPRESS

ALLEVARD

Concert de Noël à la Pléiade



→ Un concert exceptionnel a eu lieu à la Pléiade samedi soir. Pour démarrer la soirée des buffets de tapas et des boissons étaient proposés par La table de Francis, un agréable moment de détente avant le spectacle. Puis la salle fut sous le charme de la voix puissante et envoûtante de Céline Dumas entourée de ses deux musiciens Guillaume à la contrebasse et Benoît à l'accordéon. Le public amoureux de la chanson française à textes a été transporté avec bonheur dans les années Barbara, Brel, Moustaki, Gribouille... Certaines chansons, pourtant difficiles, comme "La femme d'Hector" de Brassens était un bijou d'interprétation. Céline vit les chansons qu'elle interprète et passe facilement de la gourgandine chantant Piaf à la chanteuse engagée reprenant Lavilliers dans "Les mains d'or". Le spectacle s'est terminé sous les ovations du public, debout. Le trio devrait se produire cet été à Allevard.

SAINTE-PIERRE-D'ALLEVARD